
  COMUNE   DI   CINISI
(Città Metropolitana di Palermo)

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL 
CONSIGLIO COMUNALE

77 del 01/08/2024

Oggetto:  Approvazione modifica programma triennale Lavori Pubblici

L’anno  duemilaventiquattro il giorno  uno del mese di  Agosto alle Ore 19.00 e seguenti nei locali comunali, a seguito
invito diramato dalla Sig.ra Candido Antonina, Presidente del Consiglio, in data 25/01/2024 prot. n. 21857 ed integrato con
nota prot. 22179 del 30/07/2024, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione ordinaria, in prima convocazione. 

Presiede  l’adunanza  A.  Candido nella  qualità  di  Presidente del  Consiglio  Comunale e  sono  rispettivamente
presenti ed assenti i seguenti sigg.

COGNOME E NOME Presente Assente COGNOME E NOME Presente Assente
CANDIDO Antonina x □ BARTOLOTTA Salvatore x □
GIAIMO Michele x □ GALATI Pina x □
DI MAGGIO Salvina x □ GAGLIO Gianvito x □
ANSELMO Antonino x □ CATALANO Salvatore x □
MANZELLA Giuseppe x □ PASSALACQUA Rosalia x □
SCRIVANO Girolamo x □ LA FATA Caterina x □
MALTESE Marina x □ VITALE Nunzio x □
CUSUMANO Margherita x □ VITALE Antonino x □

Fra gli assenti risultano i signori: 

Con la partecipazione  del Segretario Generale, Dott. Ricupati Cristofaro
L’Amministrazione Comunale è rappresentata dal Sindaco, Dott.ssa Abbate Vera
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In continuazione di Seduta 

Assume la Presidenza il Presidente A. Candido
Rientra in aula il cons. Vitale Antonino - presenti 16 consiglieri 
Scrutatori: Catalano, La Fata, Giaimo.
Sono presenti altresì il V. Sindaco S. Anania e gli Assessori F. Anania,  R. Cardile e il Responsabile del
III Settore, Goem. V. Evola

IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

Procede  alla  trattazione  del  punto  2  di  cui  all’o.d.g.  integrativo, recante “Approvazione  modifica
programma triennale Lavori Pubblici” e sottopone al Consiglio Comunale la proposta del Responsabile
del III Settore,  dando atto della completezza dell’istruttoria sotto il profilo della presenza di tutti i pareri
previsti per legge, che di seguito si trascrive:

TESTO DELLA PROPOSTA
“Il Responsabile del Settore  Lavori Pubblici

Premesso   che  l’attività  di  realizzazione  dei  lavori  negli  enti  pubblici  si  svolge  sulla  base  di  un
programma triennale che le amministrazioni devono predisporre di approvare, unitamente  all’elenco
dei lavori da realizzare  nel primo anno, sulla base degli schemi tipo secondo l’allegato I.5 del codice
D.lgs 36/2023 con la disciplina di dettaglio  degli schemi tipo.

Atteso  che l’art.37 del codice  dei contratti, prevede che le stazioni appaltanti  e gli enti concedenti: 
a) Adottino il programma triennale  dei LL.PP.  per interventi di importo superiore alla soglia di

cui   all’art.  50 comma 1 lett.  a)  ed il  programma triennale degli  acquisiti  e dei  servizi  per
interventi di importo superiore  alla soglia di cui all’art. 50 comma 1 lett.b) . I programmi siano
approvati nel rispetto dei documenti  programmatori  e in coerenza con il bilancio  e , per gli
enti  locali,  secondo   le  norme  della  programmazione  economica-finanziaria  e  i  principi
contabili,  di .  

b) approvino l’elenco annuale  che indica i lavori di singolo importo  superiore ad € 150.000, da
avviare nella prima annualità  e specifica  per ogni opera  la fonte di finanziamento , stanziata
nello stato di previsione o nel bilancio  o comunque disponibile.

Visto  l’allegato I.5 al decreto Legislativo n. 36/2023, che reca la disciplina di dettaglio degli schemi tipo
della  programmazione,  degli  ordini  di  priorità  degli  interventi  della  specificazione  delle  fonti  di
finanziamento.

Vista la delibera di C.C. n. 23 del 23/04/2024 con la quale si procedeva all’approvazione del piano
triennale  LL.PP.  2024/2026,  elenco  annuale  2024  e  piano  triennale  forniture  e  servizi  periodo
2024/2026;

Visto  l’avviso pubblico emesso  dall’Assessorato dell’Istruzione e della Formazione Professionale Uffi-
cio speciale, finalizzato alla manifestazione di interesse per la  realizzazione di interventi presso gli edifi-
ci scolastici di adattamento ed adeguamento  degli spazi comunali quali mense palestre,sale per attività
comuni, spazi esterni anche sportivi, al fine di ridurre il fenomeno dell’abbandono scolastico da inserire
nella programmazione dell’ente ;
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Vista la nota  del Dirigente scolastico prot. n. 20699 del 16/07/2024 con la quale, vengono indicate le
possibili linee di intervento per il raggiungimento di tali finalità;

Visto l’atto di indirizzo dell’amm.ne Comunale  prot.  21489 del 23/07/2024,  con il quale, si ravvisa
l’opportunità  di intervenire per la Ristrutturazione delle strutture sportive del plesso scolastico che per-
mettono il raggiungimento delle finalità di cui all’avviso pubblico;

Vista l’obbligatorietà, ai fini della partecipazione all’avviso pubblico, dell’inserimento del  progetto nella
programmazione dell’ente;

Ritenuto a tal fine, procedere alla modifica del Piano Triennale LL.PP. 2024/2026 già approvato, pro-
cedendo alla modifica dello stesso  mediante l’inserimento del progetto:   
“Adeguamento funzionale e messa in sicurezza del campo polivalente della S.M. G.Meli”, per l’importo
di € 301.000,00

Visto l’allegato I.5 art. 5 comma 9 del D.Lgs 36/2023, che espressamente consente la modifica del
piano triennale nel corso dell’anno per le seguenti motivazioni:

- c) l'aggiunta di uno o più lavori per la sopravvenuta disponibilità di finanziamenti all'interno del
bilancio non prevedibili al momento della prima approvazione del programma, ivi comprese le
ulteriori risorse disponibili anche a seguito di ribassi d'asta o di economie; 

- d) l'anticipazione della realizzazione, nell'ambito dell'elenco annuale di lavori precedentemente
previsti in annualità successive; 

-
- Preso atto che gli  interventi sopra citati rientrano nella casistica di cui all’allegato I.5 art. 5

comma 9 del  D.lgs 36/2023,  per cui è possibile procedere alla modifica del  piano triennale
OO.PP.  2024/2026,  ,  approvato  con  delibera  di  C.C.  n.  23  del  23/04/2024   mediante
l’inserimento delle sopracitate ;

-
Ritenuto a tal fine procedere alla modifica del Piano triennale LL.PP. 2024/2026 anno 2025   inserendo
il progetto sopra elencato,,  riportandole   nelle allegate schede : 

 Scheda  A  Quadro delle Risorse disponibili
 Scheda  B  Elenco delle Opere Incompiute
 Scheda  C Elenco degli Immobili disponibili
 Scheda  D Programma triennale delle OO.PP. 2023-2025- Elenco degli interventi
 Scheda   E Programma triennale  delle  OO.PP.2023-2025  Interventi  ricompresi   nell’elenco

annuale 
 Scheda  F – Programma Triennale delle OO.PP. 2023-2025 elenco interventi presenti nell’elenco

annuale del precedente programma triennale  e non riproposti e non avviati

Visto il D.lgs 36/2023
Vista la Legge n. 142/1990, come recepita dalla L.R. n. 48/1991 e successive modifiche;
Visto il D. Leg.vo 18 agosto 2000, n. 267 “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti locali”
che, tra le altre cose, reca norme in materia di “ordinamento finanziario e contabile”;
Vista la L.R. 23 dicembre 2000, n. 30 “Norme sull’ordinamento degli enti locali”;
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Preso atto che ai  sensi  del  comma 10 dell’art.  6 della  L.R. 12/2011,  l’elenco annuale  deve essere
approvato  unitamente al bilancio preventivo  di cui costituisce parte integrante;
Vista la  L.R.  15  marzo  1963,  n.  16  “Ordinamento  amministrativo  degli  enti  locali  nella  Regione
Siciliana”;
Vista la Legge n. 142/1990, come recepita dalla L.R. n. 48/1991 e successive modifiche;
Visto il D. Leg.vo 18 agosto 2000, n. 267 “Testo unico delle leggi sull’ordinamento degli enti locali”
che, tra le altre cose, reca norme in materia di “ordinamento finanziario e contabile”;
Vista la L.R. 23 dicembre 2000, n. 30 “Norme sull’ordinamento degli enti locali”;
Dato atto che su tale proposta occorre acquisire il parere dei revisori dei conti 

P R O P O N E

- Di modificare    il  programma delle OO.PP.  triennio 2024/2026 anno 2025, con le modalità e
le  motivazioni specificate  in premessa, il cui contenuto si intende qui riportato;  

- Di approvare le allegate schede modificate a seguito delle variazioni sopra apportate;
- Di  dare  atto   che  la  presente  proposta  riveste  carattere  di  urgenza,   per  cui  la  relativa

approvazione  dovrà essere assunta  con la dichiarazione  di  immediata esecutività,  ai sensi
dell’art.134, comma 4, del D.lgs. n. 267/2000, stante l’urgenza di provvedere in merito 

                                                                                 
                                                                                                  Il Responsabile del III Settore
                                                                                                  F.to  Geom. Evola Vincenzo

PARERI SULLA PROPOSTA
ai sensi dell’art. 12 della L.r. n.30/2000

 Visto, si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica della presente proposta di delibera.
      Il Resp. Settore III
f.to  Geom. V. Evola

 Visto,  si  esprime  parere  favorevole in  ordine  alla  regolarità  contabile   della  presente  proposta di
delibera.

 Il Resp. Settore V
          f.to  Dott.ssa P. Vitale”

Il  Presidente del  Consiglio invita  la  Dott.ssa Francesca  Anania,  Assessore ai  Lavori  Pubblici,  ad
illustrare il punto in trattazione.

L’Assessore F. Anania precisa che la proposta riguarda l’inserimento di un intervento che si è reso
necessario,  alla  luce  di  tempi  particolarmente  contingentati  e  stretti.  Nello specifico si  tratta  di  un
intervento, il cui importo è stato stimato sui 301 mila euro, onnicomprensivo dell’importo lavori, oneri
della  sicurezza  e  quant’altro  che  sostanzialmente  è  un  riscontro  alle  molteplici  richieste  e  istanze
sollevate  dalla  dirigenza  scolastica.  Si  tratta  di  un intervento di  riqualificazione  e  adeguamento  del
campo polivalente della scuola media Giovanni Meli, per cui si è previsto, per l’appunto, un documento
preliminare  a  un progetto  di  fattibilità  tecnico  economico,  per  presentare  istanza  di  ammissione  a
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finanziamento. Quindi, alla luce di tempi particolarmente contingentati come dicevo, l’ufficio si è subito
mosso  ovviamente,  a  seguito  delle  interlocuzioni  e  sopralluoghi  insomma  che  si  sono  svolti  alla
presenza della dirigente scolastica e quindi, diciamo, è questo l’argomento di questo punto all’ordine del
giorno. 

Chiede di intervenire il  Sindaco, dott.ssa Abbate,  per informare i presenti sul percorso di questo
progetto: sin dai primi giorni dell’insediamento, per questo ringrazia il Geometra Evola e la Signora
Maria Concetta Biundo che è veramente eccellente, è venuta a conoscenza di questo finanziamento
importante sulla dispersione scolastica. Era una tipologia  di  finanziamento a cui poteva partecipare
direttamente  la  scuola  o  altrimenti,  lo  poteva  presentare  il  Comune.  Quindi,  dietro  questa  sua
sollecitazione,   è  stata  invitata  la  Dirigente scolastica e assieme al  validissimo Assessore Anania,  al
Geometra Manzella e anche all’Assessore alla Pubblica Istruzione si è fatto un sopralluogo nelle scuole.
Dietro una relazione della dirigente, dove si evidenziava una situazione problematica sulla dispersione
scolastica, questo finanziamento può intervenire proprio nella riqualificazione delle strutture sportive
all’interno  delle  scuole.  Precisa  che  questo  suo  intervento  l’ha  voluto  fare  proprio  per  ringraziare
moltissimo l’ufficio  che  è  stato  solerte  nel  reperire  i  finanziamenti  per  il  nostro  Paese.  Ringrazia
l’Assessore Anania e l’Assessore Cardile perché subito, assieme agli uffici e assieme alla Dirigente.  I
tempi per la presentazione del progetto per aderire a questo finanziamento sono brevi in quanto la
scadenza è il 10 di agosto.

Si apre la discussione generale nella quale intervengono i seguenti Consiglieri e funzionari Comunali: 
Assessore Anani Francesca, cons. Di Maggio, Goem. Evola, Cons. Maltese, cons. Giaimo, cons.
 Manzella, cons. Vitale Antonino, i cui interventi integrali sono riportati in calce al presente atto.

Dopo le dichiarazioni di voto favorevole espressi dai capigruppo,  Presidente indice la votazione
della proposta di deliberazione così come presentata dal Responsabile del III Settore, con l’assistenza
continua degli scrutatori, che registra il seguente esito dallo stesso accertato e proclamato: 
Presenti e Votanti n.16 Consiglieri 
Voti favorevoli n.16
Nessun contrario
Nessun Astenuto

IL CONSIGLIO COMUNALE

- Vista la proposta di delibera e ritenuta meritevole di approvazione;
- Visti i pareri  favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile espressi su detta proposta ai sensi
dell’art.12 della L.r.n.30/2000;
- Visto il parere favorevole dei Revisori dei Conti sulla proposta; 
- Sentito l’esito della votazione sulla proposta;
- VISTO l’O.R.EE.LL.;

 D E L I B E R A 
DI APPROVARE la proposta così come formulata dal III Settore Amministrativo recante ad oggetto
“Approvazione modifica programma Triennale Lavori Pubblici 2024/2026,” acclusa al presente atto che
qui si intende integralmente riportata. 

Si passa all’o.d.g.
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Resoconto integrale degli interventi:

PRESIDENTE: Prego Assessore Anania
ASS. ANANIA: Allora, intanto grazie Presidente.
PRESIDENTE: Grazie a lei.
ASS. ANANIA: Diciamo con  l’occasione  saluto  l’Assise  tutta,  la  cittadinanza  e  le  Forze

dell’Ordine qui presenti, ovviamente anche gli uffici diciamo che ci dilettano
con la loro presenza.  Molto sinteticamente,  la proposta di delibera che è
stata  sottoposta  al  Consiglio  Comunale  riguarda  l’inserimento  di  un
intervento  che  si  è  reso  necessario,  alla  luce  di  tempi  particolarmente
contingentati  e  stretti.  Nello  specifico  si  tratta  di  un  intervento,  il  cui
importo  è  stato  stimato  sui  301  mila  euro,  301  da  quadro  economico,
ovviamente  onnicomprensivo  l’importo  lavori,  oneri  della  sicurezza  e
quant’altro  che  sostanzialmente  è  un  riscontro  diciamo  alle  molteplici
richieste  e  istanze  sollevate  dalla  dirigenza  scolastica.  Si  tratta  di  un
intervento  di  riqualificazione  e  adeguamento  del  campo polivalente  della
scuola media Giovanni Meli, per cui diciamo si è previsto per l’appunto un
intervento,  è  stato  redatto  un  DOC FAP,  per  intenderci  un  documento
preliminare a un progetto di fattibilità tecnico economico, però abbastanza
sufficiente,  diciamo in  termini  di  livello  di  progettazione,  per  presentare
istanza  di  ammissione  a  finanziamento.  Quindi,  alla  luce  di  tempi
particolarmente  contingentati  come  dicevo,  l’ufficio  si  è  subito  mosso
ovviamente,  a  seguito delle  interlocuzioni  e  sopralluoghi  insomma che si
sono svolti alla presenza della dirigente scolastica e quindi, diciamo, è questo
l’argomento di questo punto all’ordine del giorno. 

PRESIDENTE: Sì, sì prego.
SINDACO: Volevo aggiungere una cosa, proprio dai primi giorni che ci siamo insediati,

l’aggiungo perché poi, no perché poi se l’Assessore Anania è arrivato, erano
proprio i primi giorni e ringrazio per questo il Geometra Evola e la Signora
Maria  Pia  Biundo  che  è  veramente  eccellente,  praticamente  è  venuta
appunto nella stanza del Sindaco e mi ha detto appunto che c’era questo
finanziamento  e  che  era  un  finanziamento  importante  sulla  dispersione
scolastica.  Era  una  tipologia  di  finanziamento  a  cui  poteva  partecipare
direttamente la scuola o altrimenti, praticamente lo potevamo fare noi come
Comune.  Quindi,  dietro  questa  sua  sollecitazione,  abbiamo  subito
praticamente  invitato  la  dirigente  scolastica  e  assieme  al  validissimo
Assessore  Anania,  assieme  al  Geometra  Manzella,  assieme  anche
all’Assessore alla Pubblica Istruzione si è fatto un sopralluogo praticamente
nelle  scuole  perché  appunto,  relativamente,  magari  ora  scende  più  nel
particolare  l’Assessore  Anania,  dietro  una  relazione  della  dirigente  che
evidenziava  appunto  una  situazione  problematica  sulla  dispersione
scolastica,  questo  finanziamento  può  intervenire  proprio  nella
riqualificazione delle  strutture sportive  all’interno delle  scuole.  Quindi  io,
questo mio intervento l’ho voluto fare proprio per ringraziare moltissimo
l’ufficio che è stato subito, insomma, perché reperire i finanziamenti per noi
è fondamentale, per il nostro, non per l’Amministrazione, per il Paese, per il
nostro Paese e quindi già il fatto di avere un ufficio così attivo nel reperire i
finanziamenti  è  fondamentale  e  poi  ringrazio  naturalmente  l’Assessore
Anania e l’Assessore Cardile perché subito, assieme agli uffici e assieme alla
dirigente,  che è stata  pure molto attenta,  praticamente subito,  per questo
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l’emergenza  e  la  velocità  di  questo  finanziamento  nasce  proprio  da  una
situazione  imminente  perché  c’è  la  scadenza che  mi pare  che  è  il  10  di
agosto.

PRESIDENTE: C’è una scadenza, c’è la scadenza che è il 10 di agosto. 
SINDACO: Cioè si può presentare la richiesta di finanziamento entro il 10 di agosto.  
ASS. ANANIA: Posso? Diciamo giusto per puntualizzare, si tratta di un avviso che è stato

pubblicato da parte del dirigente del servizio speciale per l’edilizia scolastica
nel mese di aprile, poi in questo decreto sostanzialmente è stato modificato
nel mese di maggio e c’era un termine perentorio, che poi abbiamo scoperto
proprio oggi essere prorogato, però ovviamente i tempi sono quelli, motivo
per  cui  insomma  l’ufficio,  di  concerto,  come  dicevo,  con  la  Dirigenza
scolastica,  si  è  subito  attivato,  sulla  scorta  delle  necessità  dalla  stessa
dirigente  scolastica insomma messe  in  evidenza,  necessità  che sono state
ovviamente  valutate  per  capire  quali  di  queste  potessero  effettivamente
rientrare tra quelle per cui presentare istanza di ammissione a finanziamento.
Finanziamento, peraltro, che prevede un tetto massimo di spesa di circa 350
mila  euro,  quindi  insomma l’ufficio  ha  predisposto  questo  documento  e
siamo già nelle condizioni di potere presentare domanda. 

PRESIDENTE: C’era prima la Consigliera Di Maggio.  
DI MAGGIO: Sì, grazie.
PRESIDENTE: Prego.
DI MAGGIO: Queste sono buone notizie che tutti vogliamo sentir dire, ma mi auguro a

ogni Consiglio Comunale. Assessore, sono pienamente d’accordo se c’è una
scadenza da rispettare, perché no, agevoliamo l’ufficio che è sempre stato
negli  anni  veramente  eccezionale,  anche  a  reperire  finanziamenti,  a
partecipare  a  bandi  sempre  in  maniera  puntuale  e  eccellente.  Volevo
chiedere  intanto  all’Assessore  che  cosa  costa  questo  progetto,  cioè  nel
computo metrico di che cosa si trattano i lavori per l’importo di 301 mila
euro,  cosa  sarà previsto nella  palestra  e se  riguarda solo la  palestra  della
scuola media. E se poi ha avuto modo di leggere o comunque di informarsi
su un bando di finanziamento che riguarda l’ampliamento degli asili nido,
visto che è stato fatto negli anni il  potenziamento e quindi si aumenta il
numero di  iscritti  nell’asilo  comunale,  è  chiaro  che  abbiamo la  necessità
anche  a  livello  tecnico  di  ampliare  questo  diciamo  immobile  destinato
all’istruzione dei nostri bambini più piccoli. Volevo chiederle se sa se ancora
è possibile partecipare a questo bando di finanziamento, mi perdoni.

ASS. ANANIA: Allora, io credo che lei si riferisca diciamo a tutta quella linea di intervento
ascrivibile a Futura PNRR. Quelli no nello specifico perché non ci sono stati
i  tempi  tecnici  per  analizzare  quella  fattispecie  di  linea  di  finanziamento,
anche  perché  diciamo,  il  PNRR  ha  modalità  di  rendicontazione  e
anticipazioni insomma particolarmente complesse. Però proprio giusto ieri o
l’altro ieri mi pare che sia uscito un nuovo avviso che diciamo l’ufficio sta
valutando, per cui adesso ci mobiliteremo per fare anche una ricognizione,
insomma delle linee di finanziamento che è possibile attivare, ovviamente
compatibilmente con il carico di lavoro degli uffici, però è intenzione degli
uffici dell’Amministrazione tutta insomma attivarci in questo senso. Quindi
sia in termini di finanziamento che comunque non sono mancati negli anni,
soprattutto  in  termini  di,  ovvio,  efficientamento  energetico,  impianti
antincendio,  ma  anche  messa  in  sicurezza  e  adeguamento  simico  degli
immobili scolastici. Però, di concerto con gli uffici, stiamo anche valutando
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di implementare, ovviamente per quanto possibile, con le risorse insomma
di  cui  è  dotato  il  Comune,  di  curare  tutto  l’aspetto  della  manutenzione
ordinaria  e  straordinaria  e anche del  verde per  potere  sopperire  a  quelle
necessità che puntualmente,  insomma, in maniera del  tutto improvvisa si
fanno presenti. Quindi, stiamo cercando di riscontrare diciamo le istanze e i
bisogni  da  parte  delle  istituzioni  scolastiche  su  più  fronti,  quindi  sia  in
termini di linee di finanziamento in corso o future, sia in termini diciamo di
attività ordinaria o straordinaria. Per quanto riguarda invece l’altra questione
in merito all’intervento, come dicevo, la dirigente scolastica ha trasmesso, a
seguito di sollecitazione peraltro pervenuta proprio dagli uffici,  dei punti,
delle questioni che ritiene ovviamente essere un po’ più critiche. Il quadro
economico, come dicevo, si attesta sui 300 mila euro, tra le criticità che sono
state  riscontrate  c’era,  e  che  se  sono  state,  ecco,  come  dire,  poste
all’attenzione  dell’Amministrazione  c’erano  nello  specifico,  non  riguarda
l’intervento della palestra, ma il  campetto esterno polivalente della scuola
media  Giovanni  Meli,  per  intenderci,  che  purtroppo  versa  in  pessime
condizioni perché evidentemente negli anni non ci sono state le condizioni
per manutenerlo o ripristinarlo purtroppo. Per cui la questione è in prima
battuta  quantomeno  ripristinare,  come  dire,  la  sua  funzionalità  di  base,
intervenire  sulle  tribune  che  sono  assolutamente  insomma  in  uno  stato
avanzato di degrado, intervenire anche sulle barriere diciamo che delimitano
l’area di inserimento del campetto stesso. Poi se l’ufficio vuole aggiungere
qualcosa perché è più addentro diciamo agli aspetti meramente tecnici ecco.

Geom. EVOLA: Intanto volevo dire che questo studio di fattibilità che stiamo facendo, in
questo momento la  perizia  sarà  redatta,  la  necessità  di  questa  delibera  è
l’inserimento nel Piano Triennale perché è condizione per potere partecipare
alla manifestazione d’interesse. Evidentemente il progetto ora sarà definito
nei dettagli, ma in generale riguarda rendere funzionale il campo sportivo
proprio  per  quella  finalità,  evitare  la  dispersione  scolastica  e  dare  la
possibilità dell’utilizzo, questa è la finalità. Tra tutte le indicazioni che c’ha
dato la scuola, questa qua era rispondente diciamo al bando stesso, per cui
noi stiamo lavorando in tal senso. Le altre cose evidentemente fanno parte
di altri  interventi che,  come ha detto l’Assessore,  saranno posti  in essere
man mano nel prosieguo.

PRESIDENTE: Va bene. Ci sono… sì, prego Consigliera Maltese.
MALTESE: Devo dire che mi trovate veramente compiacente per questa possibilità che

si è concretizzata. Avevo saputo di questo finanziamento proprio durante la
campagna elettorale e la signora Biundo era preoccupata dal fatto che per
via della campagna elettorale si potesse perdere questa opportunità. Il fatto
che stasera siamo qui a votare questo punto conferma che l’ufficio è sempre
molto  efficiente  e  valido  e  che  l’Amministrazione  ha  accolto
tempestivamente  questa  possibilità,  senza  perder  tempo.  Quindi,  vanno i
miei  complimenti  all’Amministrazione  perché  quando  è  vostra  è  vostra,
diciamo c’è poco da fare, siamo tutti contenti quando si possa migliorare. È
un argomento importante la dispersione Scolastica, si rivalutano appunto gli
impianti sportivi della scuola, speriamo che presto possiamo anche dedicarci
agli impianti sportivi comunali,  del campo sportivo appunto. Ovviamente
siamo favorevoli all’approvazione di questo punto. Grazie.

PRESIDENTE:  Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Giaimo.
GIAIMO: Grazie  Presidente.  La  mia  non  vuole  essere  retorica,  ma  solamente
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personalmente congratularmi perché queste sono bellissime notizie per la
comunità  e  quindi  complimenti  a  chi  ha  intercettato  e  chi  ha  sentito  gli
uffici,  chiaramente non li  conosciamo stasera e non sono nuovi a questo
tipo  di  imprese  e  quindi  complimenti  anche  all’Assessore  Anania  e
all’Assessore Roy Cardile che hanno collaborato e quindi bene, una bella
notizia per la comunità di Cinisi, complimenti a tutti, anche da parte mia il
voto sarà sicuramente favorevole. Grazie Presidente.

PRESIDENTE: Grazie a lei. Ci sono altri interventi? Sì, il Consigliere Manzella, prego. 
MANZELLA: Grazie Presidente. È d’obbligo anche a nome della maggioranza, penso di

parlare  anche  a  nome  della  maggioranza,  ringraziare  innanzitutto
l’Amministrazione  che  è  stata  velocissima  e  subito  si  è  attivata  per
intercettare questo finanziamento per  le  nostre scuole,  per la  dispersione
scolastica, ma devo ringraziare anche gli uffici che tempestivamente si sono
diciamo prodigati per portare avanti tutta la documentazione che ci vuole
per quanto riguarda ottenere questo finanziamento. Sappiamo bene che gli
uffici  hanno una grossa  carenza  di  personale,  ma nonostante  ciò  stiamo
arrivando  all’obiettivo  finale  di  trovare  questo  finanziamento.  Quindi  un
grazie sia all’Amministrazione, sia agli uffici e già stiamo partendo col piede
giusto perché noi in 40 giorni stiamo ottenendo un buon risultato, cioè un
finanziamento che è importante per la nostra scuola. Grazie. 

PRESIDENTE: Prego Consigliere, no, no mi perdoni non l’avevo vista, prego.  
VITALE A.: Io,  per  il  gruppo  che  rappresenta  Viva  Cinisi,  l’abbiamo detto  anche  in

campagna elettorale, siamo sempre propositivi a questo tipo di intervento,
faccio  un  plauso  appunto  all’Amministrazione  nella  persona  anche
dell’Assessore Anania, agli uffici per la tempestività e alla dirigenza scolastica
che ha portato avanti, ma stiamo parlando di un progetto importante per la
scuola  di  Cinisi  e  voterò  a  favore  dell’approvazione  del  Piano  Triennale
opere pubbliche. 

PRESIDENTE: Prego Consigliere Di Maggio. 
DI MAGGIO: Allora Presidente, intanto io volevo fare i complimenti all’Assessore Anania

per la sua, nonostante, oltretutto preparazione per essere stata celere subito
e avere trovato un ambiente favorevole, si è ambientata bene perché a fare
l’Assessore,  lo dico con esperienza,  non è che ce lo  insegna qualcuno,  è
veramente sempre qualcosa di particolare che solo l’esperienza ci può dare e
sono contenta che lei in pochi giorni si sia messa subito all’opera. Volevo
soltanto dire che per la sua onestà intellettuale le do merito ancora di più
perché ha parlato di  una serie  di interventi che ci sono stati  nelle nostre
scuole e che praticamente dobbiamo dare il merito pure a questo ufficio che
negli  anni  si  è  occupato,  sia  della  sismicità  di  questi  immobili,  sia  della
sicurezza,  della  messa  in  sicurezza  dell’impianto  antincendio,  di  avere
risanato  le  strutture  e  di  avere  portato  oggi  degli  immobili,  gli  impianti
elettrici, fotovoltaici e efficientamento energetico quindi a questo ufficio va
un plauso veramente e un applauso da parte nostra perché negli anni ha dato
la possibilità ai nostri figli di andare e passare il loro tempo in edifici che
sono sicuri. Grazie al lavoro del Geometra Evola, grazie mille, le faccio un
applauso mio personale, mi permetto. Grazie.

PRESIDENTE: Grazie. Ci sono altri interventi? No. Anch’io ringrazio l’Assessore, grazie e
complimenti per il tempismo, per la chiarezza, è sempre esaustiva. No ho
bisogno ancora di lei,  ci vediamo dopo, Assessore Anania e grazie anche
all’Assessore  Cardile  ovviamente  in  merito al  punto per l’interessamento.
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Allora  passiamo  adesso,  ho  bisogno  nuovamente  del…  No,  scusate
mettiamo ai voti il punto, scusate. 

VOTAZIONE  
II°   P U N T O   O.D.G. INTEGRATIVO

APPROVAZIONE MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE LAVORI PUBBLICI 2024 /2026  

PRESIDENTE: Okay, chi è favorevole alzi la mano.  

PRESIDENTE: All’unanimità il Consiglio approva. 
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Il presente verbale dopo la lettura viene sottoscritto per conferma
Firmati all’originale

Il PRESIDENTE   DEL CONSIGLIO COMUNALE

F.o     Candido Antonina     

              IL CONSIGLIERE ANZIANO                IL SEGRETARIO GENERALE

F.to   Giaimo Michele            F.to  Dott. Ricupati Cristofaro

_______________________________________________________________________________

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
(art. 11, comma 1, L.R. 44/91 e s.m.i.)

Si attesta che copia del presente atto è stato reso pubblico all’Albo Pretorio on line, su conforme 
dichiarazione del Messo Comunale, a decorrere dal giorno ______________ per 15 giorni consecutivi. 

Il Messo Comunale Il Segretario Comunale

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio,

A T T E S T A

- Che la presente deliberazione  è divenuta esecutiva il ____________________;  

—  Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione;

 Che, ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2015 s.m.i., la presente deliberazione è stata pubblicata
sul sito web del Comune giorno 0___________________.   

Lì ________________________ IL SEGRETARIO GENERALE

                               Dott. Ricupati Cristofaro

11


